

Le président mexicain demande à Donald Trump de résoudre les problèmes migratoires à travers le dialogue



Mexico, 31 mai (RHC)- Le président mexicain, Andrés Manuel López Obrador, a demandé à son homologue nord-américain, Donald Trump de résoudre les problèmes migratoires à travers le dialogue et pas avec des mesures unilatérales.

Andrés Manuel López Obrador a répondu ainsi dans une lettre aux pressions de Trump qui avait recommandé la veille de frapper de taxes de 5% tous les produits du Mexique en signe de représailles sous prétexte que ce pays ne met pas fin au flux de migrants centraméricains vers les États-Unis.

Dans sa lettre, le chef d'état mexicain explique au président Donald Trump que les êtres humains ne quittent pas leurs lieux d'origine par plaisir mais par nécessité et que les problèmes migratoires peuvent être résolus par la voie diplomatique et pas par celle de la confrontation.

Andrés Manuel López Obrador a également annoncé le départ aujourd'hui pour Washington d'une délégation de son cabinet conduite par le ministre des Affaires étrangères Marcelo Ebrad afin de parvenir à un accord entre les deux pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/192207-le-president-mexicain-demande-a-donald-trump-de-resoudre-les-problemes-migratoires-a-travers-le-dialogue>



Radio Habana Cuba